

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 29. Mai 2020

## Langjährige Mitarbeiter in Ruhestand verabschiedet

### Eigenbetrieb verabschiedet Heribert Kessler und Jörg Nachtigall

In der letzten Sitzung der Betriebskommission Campingplatz und Badeseen Mainhausen wurden die Mitarbeiter Heribert Kessler und Jörg Nachtigall vom Vorsitzenden Frank Kollmus in den Ruhestand verabschiedet.



*Bild (v.l.n.r.): Jens Kretzschmar (Betriebsleiter Eigenbetrieb) Heribert Kessler, Jörg Nachtigall, Frank Kollmus (Vorsitzender Betriebskommission)*

In der letzten Sitzung der Betriebskommission Campingplatz und Badeseen Mainhausen wurden die Mitarbeiter Heribert Kessler und Jörg Nachtigall vom Vorsitzenden Frank Kollmus in den Ruhestand verabschiedet.

Heribert Kessler blickt auf 35 ½ Jahre bei der Gemeinde Mainhausen zurück. Er wurde 1984 beim Bauhof der Gemeinde angestellt. 5 Jahre später erfolgte seine Ernennung zum Vorarbeiter.

Mit der Gründung des Eigenbetriebes zum 01.01.2006 erfolgte seine Versetzung und die damit verbundene Tätigkeit als Platzwart und Vorarbeiter des Campingplatzes. Diese Stelle hat er bis zum Schluss mit vollen Engagement und Leidenschaft ausgeübt. Daneben war er noch Personalrat des Eigenbetriebes.

Jörg Nachtigall war knapp 33 Jahre bei der Gemeinde Mainhausen. Als Dipl.-Ing. der Agrarwissenschaften wurde er im Jahr 1987 beim Umweltamt der Gemeinde Mainhausen angestellt. In seinen Tätigkeitsbereich fiel am Anfang die geplante Sondermülldeponie. So koordinierte er die von der Gemeinde beauftragten Rechtsanwälte und Gutachter und war Kontaktperson zur Bürgerinitiative BIGUZ.

Zum 01.01.2006 wurde Herr Nachtigall zum Betriebsleiter des Eigenbetriebes ernannt. Diesen hat er komplett neu aufgebaut, organisiert und auf eine sichere finanzielle Grundlage gestellt. Gleichzeitig war er weiter im Umweltamt der Gemeinde tätig. Am 01.01.2017 wechselte er in die Stellvertretung und Jens Kretzschmar übernahm die

Betriebsleitung. Diese Tätigkeit erfüllte Herr Nachtigall bis zum 31.05.2020.

Der Vorsitzende der Betriebskommission Frank Kollmus dankte den beiden für Ihr langjähriges Engagement für den Eigenbetrieb und der Gemeinde und wünschte Ihnen alles Gute für den Ruhestand. Betriebsleiter Jens Kretzschmar überreichte Ihnen ein Präsent des Eigenbetriebes.